

# *La Palestine deviendra membre de la Cour Pénale Internationale à partir du premier avril*

---



New-York, 7 janvier (RHC-TAS) Le secrétaire général des Nations Unies Ban ki-Moon a annoncé que la Palestine deviendra membre à part entière de la Cour Pénale Internationale à partir du premier avril prochain.

Dans des déclarations à la presse, l'observateur permanent de la Palestine à l'ONU, Riyad Mansour, a confirmé que son pays deviendra le membre numéro123 de cette cour de justice internationale.

Le président Mahmoud Abbas avait présenté en décembre dernier la demande d'admission de la Palestine à une vingtaine d'organisations internationales, dont la Cour Pénale.

En 2012, la Palestine était devenue membre observateur de cette cour de justice et plusieurs parlements européens avaient pris position en sa faveur.



**Radio Habana Cuba**